

Le Programme d'aménagement rural a en vue l'exploitation des ressources pour le bien-être des habitants de la région. En dernière analyse, on croit que la mise en valeur des ressources humaines et la solution des problèmes de l'homme doit être le principal souci de l'ensemble de l'économie alors que la nation grandit normalement. C'est cet objectif qui a orienté la période de formation du programme d'aménagement rural. Le programme se distingue par les méthodes qu'il emploie pour mettre à contribution l'initiative, l'imagination et les talents des individus et des agglomérations, dans leur propre intérêt, en s'assurant les conseils et l'aide de tous les organismes participants, s'inscrivant au plan fédéral, d'État ou local.

L'éventail des entreprises lancées en vertu du programme d'aménagement rural a été assez étendu, mais comme il n'y a pas de dispositions permanentes s'appliquant à toutes les régions, il est difficile de présenter un sommaire d'une grande netteté. Les rapports annuels contiennent une longue liste des réalisations découlant du programme. Il est possible de résumer en se fondant sur les grandes divisions de l'activité. Ce sont l'agriculture, la sylviculture, l'industrie et la main-d'œuvre, le tourisme et la récréation, l'éducation et les relations publiques et les directives.

En agriculture, bon nombre de programmes généraux de financement et d'assistance technique ont été appliqués dans les comtés d'expérimentation. Ces programmes sont exposés ailleurs dans le présent rapport. Ce sont surtout les programmes réguliers d'assistance du gouvernement appliqués à l'agriculture américaine. Ils font converger les efforts sur les moyens d'augmenter le revenu pour assurer de meilleurs niveaux d'existence. Dans la plupart des comtés, affectés à l'expérimentation, les perspectives de l'agriculture sont limitées. On reconnaît que dans les conditions constatées dans les régions à faible revenu, les programmes d'agriculture seuls ne peuvent résoudre les problèmes essentiels. Les dirigeants nationaux du programme d'aménagement rural ont fait une mise en garde contre le défaut de découverte des domaines d'expansion éventuelle en dehors de l'agriculture.

Les efforts déployés pour augmenter les revenus provenant de l'agriculture dans les comtés d'expérimentation peuvent se grouper sous les rubriques suivantes: a) intensification, b) amélioration des techniques, meilleure utilisation des terres et conservation du sol, c) emploi du crédit et meilleure gestion, d) agrandissement de l'établissement agricole et e) culture à temps discontinu.

L'intensification peut améliorer la capacité de production en assurant des rendements supérieurs; en orientant l'exploitation vers des plantes et des animaux de valeur supérieure; en faisant choisir des produits de culture intensive, tels les légumes, les semences, les nouvelles spécialités; en faisant employer les fertilisants; en recourant à l'alimentation de finissage pour les animaux destinés à la commercialisation. La portée et le succès de nombre de ces moyens dépend dans une large mesure d'éléments étrangers à la ferme: situation géographique, transports, marchés et établissement d'usines locales de transformation. La délégation a remarqué, entre autres exemples d'expansion de la production locale découlant du Programme d'aménagement rural, l'augmentation de la production des poulets à griller et des œufs destinés à la commercialisation, la production du lait de catégorie A pour l'usage sur place du produit à l'état nature, un établissement de porcs d'engraissement, l'exploitation d'entreprises spécialisées d'élevage de moutons et de bovins, la production commerciale des légumes et des petits fruits. On a constaté des améliorations dans la commercialisation dans le